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Merca2.0¿Por qué los éxitos taquilleros de Hollywood no se filmaron en Los ...Merca2.0El cine
de Hollywood recaudó durante 2016 más de 11 mil 400 millones de dólares, un récord que
superó el 2015, cuando la industria obtuvo 11 mil 100 millones de dólares, siendo cuatro
películas de Disney las que recaudaron de 900 a mil 100 millones ...
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNHmZTMKEoowr0l0GDTIVkEdSzwziQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=6wgkWaCqJoXRqgK046vYAg&amp;url=https://www.merca20.com/por-que-los-exitos-taquilleros-de-hollywood-no-se-filmaron-en-los-angeles/

